

Neue Chalets am Schneeberg geplant

Niederösterreich. Zum zehnjährigen Jubiläum erweitert Marias Land – ein zwei Quadratkilometer großes Idyll bei Puchberg am Schneeberg – sein Angebot und reaktiviert einen vor etwa 250 Jahren verschwundenen See. An dessen Ufer werden im lokaltypischen Holzbaustil der Waldbauern des 18. Jh. Chalets in unterschiedlichen Varianten inklusive Seerestaurant und allen Freizeitmöglichkeiten eingerichtet. Berühmt sind die Eismeersaiblinge, die Edelkrebse und die Angusrinder von Marias-Land-Besitzer Friedrich J. Bleier. www.marias-land.at